

Nuestros recursos necesarios serían buenos ordenadores capaces de trabajar sin por largos periodos de tiempo sin que haya mucho deterioro, técnicos que tengan un conocimiento suficientemente avanzados para llevar a cabo el proyecto, y una buena conexión a internet para mantener estables los servidores y la página web, a su vez requerimos de dinero suficiente para poder cubrir los gastos que conllevan esos recursos humanos y físicos además de conseguir asesoría para entablar y mantener relaciones con clientes, esta última no es tan necesaria ya que el principal requisito para lograrla es una buena actitud.